



## Pressemitteilung

### **Auftakt der bayernweiten Aktion „Kirchenmusik entdecken“ in Wunsiedel** **Veranstaltungsreihe der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern vom 17. Mai bis 1. Juni 2025**

Am Samstag, den 17. Mai 2025, beginnt um 19:00 Uhr in der Stadtkirche St. Veit und St. Martin in Wunsiedel die bayernweite Aktion „**Kirchenmusik entdecken**“ – ein Projekt, das Menschen jeden Alters dazu einlädt, kirchenmusikalische Angebote kennenzulernen und mitzuerleben. Die feierliche Eröffnung findet im Rahmen des „**Abends der Chöre**“ statt und wird von Regionalbischöfin Berthild Sachs, Kirchenmusikdirektor Reinhold Schelter, Dekan Peter Bauer und Kirchenrat Wolfgang Böhm gestaltet.

„Kirchenmusik entdecken“ findet in diesem Jahr erstmals als Pilotprojekt für ganz Bayern statt. Ziel ist es, Menschen einen neuen Zugang zur Kirchenmusik zu ermöglichen – sei es durch Konzerte, musikalische Gottesdienste, offene Chor- und Instrumentalproben, Workshops oder Mitmachaktionen wie Orgelführungen für Kinder oder Vorführungen der Bausatzorgel AI:Legro.

Eine Vielzahl engagierter Kirchenmusikerinnen und Kirchenmusiker aus ganz Bayern beteiligt sich mit kreativen und inspirierenden Angeboten. Die Aktion rückt die große Vielfalt kirchenmusikalischer Arbeit in den Mittelpunkt – von klassischer Chormusik über Orgelspiel bis hin zu modernen gottesdienstlichen Formaten wie etwa einer **Tango-Messe** in der Christuskirche in Landshut, einem **Wunschliedersingen** im Gottesdienst in der Erlöserkirche in Bad Kissingen oder einem **Kunstliedgottesdienst** in der Erlöserkirche in München-Schwabing.

Weitere Informationen zur Aktion sowie eine Übersicht über alle Veranstaltungen finden sich unter: [www.mach-kirchenmusik.de](http://www.mach-kirchenmusik.de)

München, 16. Mai 2025  
Christine Büttner, Pressesprecherin

---

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im Pressebereich auf [bayern-evangelisch.de](http://bayern-evangelisch.de)